



#Diputados Rechaza Morena señalamientos contra presidenta

INDIGO STAFF

El Grupo Parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados expresó su absoluto respaldo a la presidenta de México, Claudia Sheinbaum, ante los recientes señalamientos surgidos a raíz de las manifestaciones en Los Angeles, California, en Estados Unidos.

A través de un comunicado, Morena rechazó categóricamente cualquier intento de responsabilizar al Gobierno de México.

El partido detalló que la postura de la presidenta de México ha sido firme y constante en favor del respeto mutuo, el cumplimiento de la ley y la promoción de la paz. "Ha hecho un llamado permanente al diálogo y a la cooperación, apostando por la diplomacia como herramienta para resolver diferencias y construir soluciones compartidas".

Relación bilateral entre México y EEUU es profunda

El Grupo Parlamentario de Morena destacó que la relación bilateral entre México y Estados Unidos es profunda, compleja y estratégica.

"Más de 38 millones de personas de origen mexicano viven en Estados Unidos, y

Morena detalló que la postura de la presidenta de México ha sido firme y constante en favor del respeto mutuo

nuestras economías están íntimamente entrelazadas: tan solo en 2024, el comercio bilateral superó los 790 mil millones de dólares, consolidando a ambos países como socios indispensables", señaló el comunicado.

Morena argumentó que dichos datos evidencian la necesidad urgente de una política migratoria con enfoque de respeto a los derechos humanos, que reconozca la aportación invaluable de los migrantes a ambos lados de la frontera.

"La cooperación entre nuestras naciones debe basarse en el respeto a la ley y a la dignidad humana".

El Grupo Parlamentario de Morena reiteró su compromiso con la defensa de los mexicanos en el exterior y confiaron en que los gobiernos de ambos países garanticen sus derechos y su seguridad.



FOTO: CUARTOSCUIRO

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, fue señalada a raíz de las manifestaciones en Los Angeles.